

Kollaa y Simo Häyhä -museo, breve introducción

El museo fue descubierto por veteranos de Rautjärvi que lucharon en el Frente Kollaa durante la Guerra de Invierno. La idea era preservar el legado de estos hombres para las generaciones venideras.

En su forma actual, el museo se inauguró en el verano de 2017. Las exposiciones se dividieron en tres partes. Dos salas están dedicadas a la historia de las batallas del frente de Kollaa y una sala a los hombres de Rautjärvi y Simpele. Estas exhibiciones contienen una serie de pequeños objetos originales, varias fotografías y mapas de guerra que brindan a los visitantes una buena descripción de las unidades, las condiciones y las batallas de Kollaa. También forman parte de la exposición algunas armas importantes (metralleta Suomi, ametralladoras ligeras Lahti-Saloranta y Dektarjev, etc.) utilizadas por los ejércitos finlandés y soviético. En la sala de exposición separada (abierta de jueves a sábado) se pueden encontrar otras armas: ametralladoras, morteros, artillería, etc.).

Una sala dedicada a Simo Häyhä, que nació en Rautjärvi y vivió aquí hasta 1944. La exposición describe la vida de Simo antes de la guerra (por ejemplo, en la Guardia Civil de Rautjärvi), durante la Guerra de Invierno, sus heridas y su convalecencia y, por supuesto, su vida después de la guerra. . guerra. Las tres partes importantes de su vida están incluidas en la exposición; granjero, cazador y francotirador.

Simo se hizo famoso ya durante la Guerra de Invierno, los periódicos difundieron información sobre Simo como francotirador, aunque era un hombre humilde y no quería alardear de sus hazañas. Muchos artículos fueron escritos por Erkki Palolampi, oficial de información de la División del Frente Kollaa (12.D), y por Antti J.Rantamaa, sacerdote y miembro del Parlamento finlandés. El comandante de la compañía de Simo (6./JR34), el teniente Aarne Juutilainen ("Marokon kauhu"/"Terror de Marruecos"), también se hizo famoso en estos artículos. Juutilainen había servido 5 años en la Legión Extranjera Francesa, otros oficiales famosos del frente de Kollaa fueron el comandante del JR34 (Regimiento de Infantería 34) Wilhelm Teittinen ("Sota-Ville"/"War-Ville") y el comandante del segundo batallón (II/JR34) ratsumestari (capitán de caballería) Carl von Haartman. Había servido en el ejército de Franco durante la Guerra Civil Española.

Durante la guerra, Simo utilizó el rifle finlandés ordinario M28-30 sin telescopio y pudo alcanzar el objetivo a una distancia de más de 400 metros.

Simo resultó herido el 6 de marzo de 1940 por la bala explosiva disparada por un soldado soviético durante la batalla de Ulismain (al sur del río Kollaa, consulte los mapas de arriba para obtener más detalles). Durante esta batalla, Simo no era un francotirador sino un líder de escuadrón. Los periódicos publicaron rumores sobre su muerte, pero sobrevivió y requirió más de 25 operaciones en la cara. Después de la Guerra de Invierno, Simo fue ascendido del rango de cabo de lanza al rango de "vänrikki" (segundo teniente, segundo teniente francés).

Il n'a pas été accepté dans l'armée pendant la guerre de Constitution (1941-1944) et après la Seconde Guerre mondiale, il a déménagé à Ruokolahti où il a vécu dans la ferme de son frère (Juhana Häyhä) jusqu'à jubilado. El año pasado vivió en Hamina en la residencia de ancianos para veteranos.

Simo Häyhä murió el 1 de marzo de 2002.

Brevemente sobre la guerra de invierno en el frente de Kollaa.

Algunas de las batallas más importantes de la Guerra de Invierno tuvieron lugar al norte del lago Ladoga, en el municipio de Suistamo, Kollaa. O como también se llamaba Kollaajoki, Kollasjoki etc. El amado niño tenía muchos nombres. La Guerra de Invierno comenzó cuando la Unión Soviética atacó Finlandia el 30 de noviembre de 1939 sin declarar la guerra. Las primeras batallas que los visitantes tienen que librar en Kollaa comenzaron inmediatamente después del inicio de la guerra, después de que el enemigo atacara a través de la curva de Hyrsylä hacia el asentamiento de Suvilahti, donde, por ejemplo, se encontraba una industria de procesamiento de madera.

Los hombres de Rautjärvi y Simpele (entonces todavía su propio municipio) habían sido invitados a un ejercicio adicional (YH) que sirvió de tapadera para lanzar un movimiento. La mayoría de los hombres de Rautjärvi fueron asignados al Regimiento de Infantería 34 (JR 34) y los hombres de Simpele al Regimiento de Artillería de Campaña 12 (KTR 12). Estas unidades pertenecían a la 12.^a División que, junto con la 13.^a División y algunas unidades independientes, formaban el IV Cuerpo de Ejército responsable de la defensa de la orilla norte del lago Ladoga.

Los hombres de Rautjärvi formaban el núcleo del 6/JR34, el comandante de la compañía era el famoso teniente de reserva Aarne Juutilainen, del Terror Marroquí. Algunos hombres fueron colocados en otras compañías del segundo batallón, II/JR 34, y en la columna. la empresa de juuPor tanto, Tilainen participó en los combates desde el primer día.

Sin embargo, durante la primera semana los finlandeses tuvieron que retirarse unos veinte kilómetros hasta Kollaajoki, donde se estableció el frente. Se dice que el comandante del cuerpo, el general de división Hägglund, preguntó a Juutilainen: "¿Kollaa durará?". Los Juutilainen respondieron: "Sí, durará a menos que nos digas que huyamos". El JR34 luchó en Kollaa hasta el 18 de febrero de 1940, cuando fue inmovilizado y la responsabilidad de la línea del frente se transfirió al JR 69. El turno de descanso consistió en construir nuevas estaciones y practicar. Sin embargo, esto pronto se vio interrumpido cuando a JR34, con los demás, se le ordenó repeler un ataque enemigo desde el sur de Kollaa a través de Ulismain. El contraataque de los finlandeses comenzó el 6 de marzo de 1940, cuando Simo Häyhä, entre otros, actuó como líder del grupo, resultando gravemente herido durante este ataque. El 9 de marzo de 1940, los finlandeses tuvieron que retirarse a mejores posiciones en el campo de Korpijärvi, donde lucharon hasta el final de la guerra el 13 de marzo de 1940.

Paralelamente a las batallas de Ulismainen, el JR69, que había asumido la responsabilidad del frente, luchó en Kollaajoki, pero finalmente la llegada de la paz salvó al regimiento de la destrucción total.